

Neuwahl und Wiederwahl von Schiedspersonen und stellvertretenden Schiedspersonen für die Schiedsgerichtsbezirke der Stadt Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
04.03.2021	Hauptausschuss und Ausschuss für öffentliche Ordnung
11.03.2021	Rat

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt beschließt,

1. Frau Emine Kayadibi zur Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk III und zur stellvertretenden Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk I zu wählen,
2. Frau Larissa Johans als Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk II wiederzuwählen und
3. Frau Krista Löw als stellvertretende Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk II wiederzuwählen.

Begründung:

Der Schiedsrichter des Schiedsgerichtsbezirkes III, Herr Matthias Thul, hat sein Amt zum 30.09.2020 niedergelegt. Seit Oktober 2020 hat damit seine Vertreterin, Frau Anette Keizer-Flohr die kommissarische Leitung des Schiedsgerichtsbezirkes III inne.

Schon im Vorfeld der Vakanz wurden unter anderem mit Frau Emine Kayadibi intensive Gespräche zu Beteiligungsmöglichkeiten geführt und in diesem Zusammenhang auch jeweils die Tätigkeit als Schiedsperson geschildert. Frau Kayadibi interessierte sich sehr dafür und äußerte ihre Bereitschaft zu einer entsprechenden Tätigkeit. Weitere Gespräche ergaben leider keine weiteren Interessenten.

Da sich die Gewinnung neuer Schiedspersonen damit ein weiteres Mal als sehr schwierig erwiesen hat, soll auf diese Bereitschaft der Frau Kayadibi zurückgegriffen werden. Sie soll bei entsprechender Wahl durch den Rat der Stadt dem Amtsgericht als Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk III und als stellvertretende Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk I zur Bestätigung vorgeschlagen werden.

Im Schiedsgerichtsbezirk II sind die Schiedspersonen im Frühjahr 2016 gewählt worden. Die fünf Jahre laufenden Amtszeiten von Frau Larissa Johans als Schiedsperson und Frau Krista Löw als stellvertretende Schiedsfrau enden damit in Kürze. Beide sind mit einer Wiederwahl einverstanden, welche daher hier ebenso vorgeschlagen wird.

Die Schiedsfrau des Schiedsgerichtsbezirks I, Frau Anette Keizer-Flohr, ist zugleich stellvertretende Schiedsfrau im Schiedsgerichtsbezirk III. Die Wahl in diese Positionen erfolgte im Dezember 2017, womit ihre 5-jährige Amtszeit nach Auskunft des Amtsgerichtes im Dezember 2022 auslaufen wird. Diese Positionen können damit unverändert bleiben.

Die Bezirksvereinigung Köln des Bundes Deutscher Schiedsmänner und Schiedsfrauen wurde gemäß den Verwaltungsvorschriften zu § 3 des Schiedsgerichtsgesetzes NRW angehört. Die Schriftliche Stellungnahme steht dazu noch aus, soll aber noch in der 8. Kalenderwoche bei der Stadt Gummersbach eingehen. Über das Ergebnis wird in der Sitzung berichtet.

Die Veränderungsvorschläge stellen sich wie folgt dar:

bisher

<u>Schiedsgerichtsbezirk</u>	<u>Schiedsperson</u>	<u>Stellvertreter/in</u>
I	Anette Keizer-Flohr	Matthias Thul
II	Larissa Johanns	Christa Löw
III	Matthias Thul	Anette Keizer-Flohr

in Zukunft

<u>Schiedsgerichtsbezirk</u>	<u>Schiedsperson</u>	<u>Stellvertreter/in</u>
I	Anette Keizer-Flohr	Emine Kayadibi
II	Larissa Johanns	Christa Löw
III	Emine Kayadibi	Anette Keizer-Flohr

Anlage/n:

Beschlussvorlage mit personenbezogenen Daten der Schiedspersonen

→ Zugänglich nur im Passwort-geschützten Bereich!

→ Hinweis: Personenbezogene Daten dürfen nur nichtöffentlich diskutiert werden.